
別紙様式（第７条関係） 

平成 26年５月 26日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員 福田正男 

島田市議会議員 仲田裕子 

島田市議会議員 杉野直樹 

島田市議会議員 河原崎聖 

島田市議会議員 八木伸雄 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成 26年５月 24日（土） 

午後７時 00分～午後８時 54分 

 

２ 会場 金谷公民館（みんくる）【集会室３】 

 

３ 参加者数  12人（男性 12人、女性０人） 

 

４ 役割 

(1) 受付 全員 

(2) 司会 河原崎 聖 

(3) 挨拶 福田 正男 

(4) 報告 総消委：杉野 直樹 

     厚教委：仲田 裕子 

     経建委：八木 伸雄 

(5) 答弁 全員 

(6) 記録 青山 真虎 

 



５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

① 総務消防常任委員会 

事業仕分け、ゆめ・みらい百人会議、川根小学校改修工事について 

 

  ② 厚生教育常任員会 

  川根小学校改修工事に関する付帯意見について 

 

③ 経済建設常任委員会 

常任委員会の名称変更、最終処分場、下水、簡易水道、田代の郷陸上競技場と横

井運動場公園サッカー場整備など、審査した内容の詳細についてを報告 

 

  ④ 報告に対する質疑 

Q川根小学校改修事業について、当初予算より大幅アップしている。説明はあった

か。 

Aハコモノのグレードアップは過去にもあった。 

Q８億から 13億の予算増加はグレードアップじゃなくて完全に変更だ。 

A市長が変わっても同じ行政手法であった。 

  

Q最終処分場について、まずは震災がれき裁判を和解することが先決ではないのか。 

A行政からの説明はないが、地権者の中には震災がれきを全部土地から出してほし

いとの要望も出ている。現地と同時に最終処分場候補地を探す必要がある。対象

は全市である。 

 

Q病院についての新聞報道についてはどうか。 

A私たち議員も報道で知ってびっくりしている。前市長と手法が同じで報道につい

ての内容説明を議会としても受けていない。 

 

(2) 意見及び情報の交換について（今回はテーマ設定なし。） 

Q旧金谷中学校跡地はどうなっているのか。 

A市長の非公式の発言では茶流通の拠点となる茶市場をもってきたいとのことだ。 

 

Q新東名島田金谷インターチェンジ周辺の農振除外は進めているのか。 

A一生懸命やっている職員がいる。確かなデータをもとに推進していきたい。 

 

市民からのご意見 

・議員は反対意見の意思表示をしっかりしているのか。 

・島田市だけで病院経営ができるのか不安だ。 

 

 



(3) 市等への要望事項 

Q古民家を利用して若者が入りたいという人が多い。議会で予算をつけたらどう

か。 

A議論して良い方向にいくことを望む 

 

Q議会インターネット中継の早期閲覧を望む。 

A 6月定例会から行う予定だ。 

 

６ まとめ（所見） 

この日は主なこととして、川根小学校改修工事の予算について参加者から厳しい御

意見をいただいた。議会としても予算増額については今一度精査すべきと感じた。 


